

FRANÇOIS MARTIN

ET MIREILLE HELBERT (SUPPLÉANTE)



J'ai 58 ans. Marié, père de 5 enfants, j'habite les Yvelines depuis 1985.

ESSEC, EMBA HEC, IHEDN, consultant, j'ai fait toute ma carrière dans l'agroalimentaire international, et visité plus de 100 pays. Passionné par la géopolitique, j'ai publié un livre et de nombreux articles sur le sujet.

Conseiller National du PCD pour les questions de politique étrangère et de mondialisation, je suis Conseiller municipal de Mareil sur Mauldre depuis 2008, en charge du CCAS. Pour aider les personnes en difficulté, j'ai créé en 1992 l'Association Mareil Emploi, et j'ai été jusqu'à récemment Vice-Président de l'ADEVVM, l'Association pour le Développement de l'Emploi de la Vallée de la Mauldre.

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Nous vivons une crise économique et financière très grave, qui est en réalité *une crise de civilisation*. La France a déjà traversé de nombreuses périodes semblables. Elle a toujours su faire face, grâce à son profond ancrage sur les valeurs humanistes et généreuses, héritées d'une Histoire dont la culture chrétienne, nous le savons, est la matrice.

Pendant cinq ans, Nicolas Sarkozy a su nous conduire à travers ces écueils. Même s'il n'a pas tout réussi, du moins a-t-il essayé. Personne ne lui reprochera un manque de dynamisme et d'optimisme, ni d'avoir dérogé aux valeurs de la *France éternelle*.

A une courte majorité, les Français ne l'ont pas suivi sur cette route de l'effort, préférant les *utopies de gauche*, une erreur que nous payerons cher. Dans cette défaite, les leaders du centre et de l'extrême droite ont pris une large part, montrant ainsi leur mépris pour leur pays et leur camp, alors que la gauche a fait bloc. Parmi leurs électeurs, nombreux sont ceux à regretter profondément cette lâcheté. Ils n'en sont pas responsables.

Mais tout n'est pas fini ! Dans l'adversité, il faut *résister* avec les *principes de toujours* : primauté de la personne humaine de sa conception à sa mort naturelle, altérité dans le mariage, famille et éducation, économie au service de l'Homme, amour de notre patrie et de notre civilisation.

C'est ce que je veux défendre. Rien n'est perdu, le redressement reste possible. Si vous le croyez, les 10 et 17 Juin, levez-vous avec moi !

François MARTIN
votre candidat



MA SUPPLÉANTE
MIREILLE HELBERT

52 ans – Conseiller funéraire. Auteur de contes et nouvelles

« Je rejoins François MARTIN dans ses idées et son action pour la défense de nos valeurs chrétiennes. »

Mes propositions pour notre circonscription :

- ▶ Encourager et développer les associations qui œuvrent pour l'emploi
- ▶ Agir pour améliorer la compétitivité des entreprises, et leur ouvrir des débouchés, si possible à l'exportation
- ▶ Augmenter les lieux d'accueil et les services pour les personnes âgées et la petite enfance
- ▶ Encourager les activités sportives, en particulier pour les jeunes
- ▶ Faciliter les transports et les commerces de proximité
- ▶ Conserver l'équilibre entre les zones rurales et urbaines
- ▶ Lutter contre la délinquance.



FRANÇOIS
MARTIN

CONSEILLER MUNICIPAL
DE MAREIL SUR MAULDRE

SUPPLÉANTE : MIREILLE HELBERT
CONSEILLER FUNÉRAIRE

IMPRIMEUR: PFD - R.C.S. PARIS B 440 654 069

Pour nos enfants, pour nos valeurs, pour la France
Parti Chrétien-Démocrate

